

Wirtschaftskrieg beenden

Daher treten wir für einen umfassenden Friedensbegriff ein, der nicht nur militärische, sondern auch Wirtschaftskriege gegen Dritte - Sanktionen genannt - ächtet und auch den Wirtschaftskrieg gegen die eigene Bevölkerung verbietet. Wir meinen, dass eine Erweiterung des Friedensbegriffs notwendig ist und rufen Euch zur Gründung von Friedensinitiativen auf - für Bürgerrechte, Frieden, Energiesicherheit und Preisstabilität.

Die herrschende Politik erweist sich immer deutlicher als Sachwalter weltweit agierender Großkonzerne und global operierender Finanzspekulanten.

Lasst uns breite Bündnisse vor Ort schmieden, die in der Lage sind, der Wut der Menschen gegen diese skandalöse Politik eine einheitliche Stimme zu geben. Lasst uns dabei progressive, liberale und konservative Milieus zusammenführen, sie alle sind von dieser schädlichen Entwicklung betroffen.

Wir rufen Euch hiermit auf, vor Ort und regional aktiv zu werden. Ganz gleich, ob eine Mahnwache auf dem Dorf oder eine Kundgebung in der Stadt, gleich, ob eine Demonstration vor Ort oder ein Infostand – auch wenn wir erst mal mit Wenigen beginnen, können wir bald Hunderttausende sein!

Wenn wir diese gemeinsamen existenziellen Interessen breit und öffentlich aufgreifen, werden die Menschen Hoffnung und Mut schöpfen.

Die Welt verändert sich rasant. Dies geschieht in einem Tempo, von dem sich viele überrumpelt fühlen. Die Mainstreampresse trägt dazu bei, dass viele die Dimension des Ganzen noch nicht verstanden haben. Dass der 'Westen' die Weltpolitik bestimmt, ist jetzt bereits Geschichte. Deutschland und Europa dürfen sich auf Dauer nicht in der Welt isolieren, so wie es jetzt die westlichen Machteliten mit unseren Ländern tun.

Die Friedensbewegung der 70er Jahre hat die Geschichte beeinflusst. Es wird Zeit, an diese anzuknüpfen und die Gestaltung unserer Zukunft wieder selbst in die Hand zu nehmen. Wir sind stark - wir haben die Kraft, den Widerstand zu organisieren!



Arbeitsgemeinschaft Frieden dieBasis agfrieden@diebasis-partei.de

Odyseekanal der AG Frieden:

https://odysee.com/@dieBasis_AG_Frieden_bundesweit:0

Telegram-Kanal der AG Frieden dieBasis: <https://t.me/agfriedendiebasis>

Basisdemokratische Partei Deutschland, Waldenserstraße 22, 10551 Berlin